

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Montpellier, le 28 février 2013

Arrivée du nouveau délégué territorial de l'Aude de l'Agence Régionale de Santé du Languedoc-Roussillon

Martine AOUSTIN, directeur général de l'Agence Régionale de Santé du Languedoc-Roussillon, a le plaisir de vous informer de l'arrivée de M. Xavier CRISNAIRE au poste de délégué territorial de l'Aude.

Xavier CRISNAIRE était précédemment chargé de l'animation des politiques de territoire à la délégation territoriale du Maine et Loire (ARS des Pays de Loire), après avoir effectué une carrière au sein de l'Assurance maladie.

Il prendra ses fonctions le 1^{er} mars.

Xavier CRISNAIRE remplace Stéphane DELEAU, qui a pris ses nouvelles fonctions à l'ARS Auvergne.

Contact presse :

ARS – Sébastien PAGEAU : 04 67 07 20 14